

「科学館・愛宕山へ行ってきました!」

10月16日(水)1・2年生が待ちに待っていた生活科校外学習です。電車とバスを乗り継いで、科学館と愛宕山こどもの国を目指す校外学習です。

東花輪駅では駅長さんがお出迎えしてくれました。また、駅長さん自ら切符の買い方の説明をしていただき、一人ひとり切符にスタンプを押してもらいました。出発までの間、駅のことや電車のことも教えていただきました。(特別対応でした!!)甲府駅では、切符を記念に持ち帰ることもできました。(自分で買った(多分)初めての切符です。)

科学館の先生のお話をしっかりと聞き、それぞれが好きな色でぬるぬる、ひんやりのスライムをつくりました。そして、しゃぼん玉をつくったり、暗い洞窟(?)に入ったり、科学館の中をグループで体験してまわりました。お昼を食べた後は、『こどもの国』です。昨年リニューアルされて、楽しそうな遊具がたくさん。長いローラー滑り台やよじ登る遊具、全員でジャンプできるふわふわドーム。楽しそうな歓声が響いていました。

2年生は1年生の様子を見て声をかけ、手を差し伸べていました。1年生は、2年生の指示やお話をよく聞いて行動していました。1年生、2年生仲良く過ごした1日でした。

